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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 3名
本日出席会員数 25 名 本日の修正出席率 77.78 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
皆さん、こんにちは。先日の線状降水帯ですが会

員の皆様は被害の方はどうだったでしょうか。被害
に遭われた方は地区でも被害状況を調べております
ので幹事へご一報下さい。それから先日、岡崎南ロー
タリークラブの服部さんから電話がありまして、被
害状況はいかがでしょうか。もし被害に遭われてい
る方がいらっしゃればお見舞い申し上げます。そし
て何かありましたら当クラブも出来るだけご協力を
していきたいので遠慮なくおっしゃって下さい。と
いう有り難いお電話をいただきました。それと先日、
東京江戸川ロータリークラブ創立 60 周年記念式典に
出席して参りました。素晴らしい式典の中、我等も
楽しいひと時を過ごさせていただきました。事務局

の金成さんの
妹さんのフラ
ダンス大変あ
りがとうござ
いました。こ
の場を借りて
感謝申し上げ
ます。我々勿

来ロータリークラブの会員はウクライナのネクタイ
をして参加しましたが式典が終る時にウクライナの
民族楽器バンドウラをナターシャさんという方が演
奏されました。調べましたらこの楽器を弾くことが
出来るのが日本で 2名だけでした。当クラブへも来
ていただき演奏してもらうにはどの位予算が必要な
のか鈴木修一郎会員と相談してみた所です。それと
本日移動例会でございます。マイクロバスの用意が
出来ておりますので例会が終了しましたらバスで勿
来製作所さんへ移動したいと思います。宜しくお願
いします。
◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・いわき小名浜ロータリークラブさんから週報が届
いています。
 ・ガバナー事務所から職業奉仕委員会の開催につい
てご案内が届いています。
 ・米山奨学会委員会 10 月の奨学生卓話についてとい
うことでメールが届いています。
 ・分区よりメークアップ同好会が発足しましたので
市内、県内、他地区のメークアップへ行きましょ
うということで、第 1回目の案内が届きました。9
月 26 日（火）に喜多方ロータリークラブでメーク
アップしましょうと案内がきていまして 19 日〆切
です。都合がつく方は私の方へご報告下さい。
 ・先日出席した東京江戸川ロータリークラブさんよ
り御礼のメールが届いています。また、事務局金
成さんの妹さん野崎さんからも感謝のメールが届
いております。
 ・地区大会が 11 月 12 日に開催されますがまだ出欠
の連絡をいただいていない方がいますので移動例

移動例会
　株式会社　勿来製作所見学
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いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　我等の生業
－今月は基本的教育と
　　　識字率の向上月間です－

ロータリーの行動規範
長谷川　勉　会員

移動例会 株式会社 勿来製作所を見学

会の前に個別に返事を聞きに伺います。

◎各種委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は前頁の下記の通りです。
 ・移動例会（株）勿来製作所様よろしくお願いします。
斉藤会長、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、嵐、鈴村、
木幡、渡邉（芳）、吉野（彰）、渡邉公平パストガ
バナー、鈴木（雅）、小澤、長谷川、清水、影山、
高野、星、川口、吉野（嘉）、大平、髙萩、柏原各
会員
 ・出席奨励賞ありがとうございます。

川口、髙萩各会員
 ・出席奨励賞を差し上げたいと思いますので名前を
呼びますので
前の方へどう
ぞ。川口会員、
髙萩会員おめ
でとうござい
ます。

◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
親睦活動委員会より今後の行事についてご案内を

します。今月 9月 27 日の例会は夜の例会にしていた
だきました。親睦委員会として新たな取り組みです
が、今年度新しく入会された方がロータリー活動を
スムーズに出来るように皆さんと懇親を深めていた
だく場を設けることに致しました。続いて観月家族
例会が 10 月 1 日に予定されていますが勿来の関の湯
で行いたいと思います。開始時間は 16 時、ミドリさ
んから送迎バスを出してもらうことになっています。
詳細は本日のFAXで送りますので大勢の参加宜しく
お願いします。

◇社会奉仕委員会－長谷川勉委員長
猪苗代湖水草回収除去事業ということで NPO 輝

く猪苗代湖を作る県民会議より案内が届いています。
例年行われている事業ですが今年度は10月 28日（土）
を予定しています。後日、案内FAXを送信致します
のでご都合をつけてご参加下さい。宜しくお願い致
します。




